

L'Une...

Sans domicile fixe... (81)

Mars 2007

Mexique...suite...

Puerto Vallarta / Mazatlán...

Le 4 mars 2007

C'est le grand départ, à 6h45 du matin alors que le soleil n'est pas encore levé.

Quant à moi, il y a trois mois que je n'ai pas conduit et je dois avouer que j'ai hâte d'être sur la route avec mon Cavalier. Ce dernier se comporte très bien malgré le grand repos qu'il a pris et nous retrouvons vite notre « complicité » ☺
Majoritairement sur une route de montagnes, sinueuse et panoramique, donc sans record de vitesse.

478 kilomètres et 11 heures plus tard, nous arrivons au camping **Las Jaibas** (<http://www.trailerparklasjaibas.com/eprincipal.html>), dans le nouveau **Mazatlán** (<http://en.wikipedia.org/wiki/Mazatl%C3%A1n>) où nous resterons quatre nuits.

Il y a un grand écart de température entre ici et Puerto Vallarta, les soirées et les nuits sont passablement fraîches. C'est vraiment la remontée vers le nord qui commence... ☺

Le 5 mars 2007...

Nous allons en ville, à Mazatlán, en covoiturage, pour voir : le malecón, le centre-ville, le mercado, le quartier historique...

C'est la seconde fois que je visite cette ville et je ne suis pas plus impressionnée que la première fois, sauf en ce qui concerne le quartier historique, que je n'avais pas vu. C'est une belle découverte.

Tout d'abord, le bord de mer :



Une partie du malecón...



...son jeune plongeur...



(...avec moi)



...et ses incontournables marchands ambulants



...dont un avec Jolande



Ceux de l'autre côté de la rue

Le jeune plongeur se perche sur son estrade (photo de droite en haut) et mime le plongeon jusqu'à ce que son père ait recueilli suffisamment de pesos ou dollars US (il y a beaucoup de touristes américains ici) pour que ça vaille le risque de plonger le long de la falaise escarpée et entre les rochers bordant la mer à cet endroit.

Oui, ça demande un certain courage !

Nous montons ensuite sur la montagne et nous dinons au restaurant El Mirador d'où la vue sur la ville et sur la baie est superbe.



Vues sur la baie et sur une partie de la ville



Vue sur la baie et ses voiliers



Un chat bien placé



L'iguane, Wanda, 7 ans, la mascotte officielle du restaurant El Mirador



Suite...